
Le sentiment de

bonheur, je l'ai ressenti

quand j'ai eu des

enfants. De façon

générale, quand

j'accompli quelque chose

sur le plan personnel ou

professionnel, et tous les

évènements, mariage,

obtention de diplôme,

réussite...

Mohamed 48 ans Saint-Priest
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